

# DANKSAGUNG

Abschied nehmen von einem geliebten Menschen bedeutet Trauer und Schmerz, aber auch Dankbarkeit und liebevolle Erinnerung. Wir danken allen, die Ihre Freundschaft, Liebe, und Verbundenheit durch ein stilles Gedenken, Blumen, Briefe, mitfühlende Umarmung und durch Begleitung zum Grab unserem lieben

## Franz Baumann-Kupper

zum Ausdruck brachten.

### Ein besonderer Dank geht an:

- Pfarrer Christhard Birkner für die einfühlsame Abdankung und die liebevoll, bildhafte Erinnerung an Franz
- Den Organisten, der unseren Wunsch erfüllte, etwas von Elvis Presley zu spielen
- Das Team von Private Care für die pflegerische Betreuung

### An die Ärzte:

- Dr. Stephan Ebnöther und Dr. Karin Hasenfratz mit Praxisteam
- Dr. Mirko Thiene und Team von der Palliativstation E3, Spital Bülach
- Dr. Christian Buchwald mit Team, Uroviva Bülach  
Für die medizinische Betreuung
- Martin Berger und Konrad Erni vom Verein Miteinander-Füreinander für Ihren beherzten Einsatz
- Für die grosszügigen Spenden an die Hilfsorganisation Kipepeo Kiwavi Tansania
- **Und Herzlichen Dank** an alle Freunde, Nachbarn, Bekannte und Verwandte, welche Franz und uns in der schweren Zeit, mit Freundschaft, Wertschätzung und Liebe begegnet sind.

Glattfelden, im März 2019

Silvia, Jasmin und Janine Baumann-Kupper